



An die  
Schulgemeinschaft des Otto-Hahn-Gymnasiums

Tel. 0721 133-4556  
Fax 0721 133-4555

Karlsruhe

sekretariat@ohg-ka.de

Karlsruhe, 26.07.2022

## Ferienauftakt und Blick auf das neue Schuljahr

**Liebe Schüler\*innen, liebe Eltern, liebe Kolleg\*innen,**

am Montag haben wir ein tolles **Schulfest** erleben dürfen. Wir haben uns alle sehr über den großen Zuspruch gefreut. Es war ein abwechslungsreiches Programm, bei dem für alle etwas Interessantes dabei gewesen ist. Herzlichen Dank allen, die mitgewirkt und geholfen haben, allen voran dem Elternteam und dem Elternbeirat mit seinem Vorsitzenden Oliver Hölzer. In den kommenden Tagen wird ein Bericht mit einigen Bildern auf unserer Homepage zu sehen sein.

Wie wir bereits im letzten Schulbrief angekündigt haben, bekommen wir mit der Firma El Tucano ab dem kommenden Schuljahr einen **neuen Caterer**. Das ist das Ergebnis der städtischen Ausschreibung, die Schule ist hier nicht eingebunden gewesen. Die wichtigsten Änderungen haben wir in den kommenden Zeilen zusammengestellt:

Bis 11 Uhr zwei Tage vor dem Verpflegungstag kann das Essen bestellt werden. Bestell- und Stornoende für Montag ist 11 Uhr des vorangegangenen Donnerstags. Krankheitsbedingte Stornos über das System sind bis zum Vortag um 11 Uhr möglich. Am Krankheitstag selbst können keine Stornierungen vorgenommen werden. In diesem Fall kann der verhinderte Essenteilnehmer sein bestelltes Essen an andere "weitergeben". Hierfür reicht es dann aus, wenn der Ersatzteilnehmer bei der Essensausgabe den Namen und möglichst das Menü des verhinderten Essensteilnehmers benennt. Die Vorlage des Essenschecks bei der Abholung ist in diesem Fall nicht notwendig.

Zum neuen Schuljahr werden wir noch einmal informieren, falls es weitere Änderungen im Ablauf geben sollte. Ebenfalls im neuen Schuljahr tritt unsere **neue Hausordnung** in Kraft. Es wird hier neue Regelungen geben, aber auch bestehende vor allem in Bezug auf die Nutzung von Handys werden – nach den großzügigen Phasen der Pandemie – wieder konsequent umgesetzt. Darüber informieren wir zu Beginn des neuen Schuljahres ausführlich.

**Jetzt aber wünschen wir erst einmal nach einem anstrengenden Schuljahr allen schöne und erholsame Ferien. Kommt ihr, kommen Sie alle gesund durch die freien Tage.**

Herzlichen Dank für die gute Zusammenarbeit und herzliche Grüße

Andreas Ramin  
Schulleiter

Petra Rüdebusch  
stv. Schulleiterin

